
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ５年 ５月２５日 

午前・午後 ２時２４分    

議会名 令和 ５年 第２回佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ３番              神宮次秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、ふるさと納税のこれまで

の推移と今後の展望等につい

て 

（１）佐野市におけるこれま

での推移について 

 

 

 

 

 

 

（２）寄附をいただいた方へ

の対応について 

 

 

 

（３）寄附金の使い道につい

て 

 

（４）今後の展望について 

 

 

 

 

 

 

 

①ふるさと納税で返礼品を取り入れてから現在まで

の寄附額、収支及び返礼品数の推移について伺い

ます。 

②推移の中で急激に上がった寄付額と返礼品の選定

について、本市の見解を伺います。 

③他市等を参考にして取り入れた事項がありました

ら伺います。 

 

①寄附をいただいた方への市としての感謝の形はど

のような形なのか伺います。 

②寄附をいただいた方への新しい情報の発信はどの

ようになっているのか伺います。 

 

①近年における寄附金の事業別使用金額及び内容に

ついて伺います。 

 

①令和５年度の事業内容について伺います。 

②寄附の案内や返礼品の閲覧方法について伺いま

す。 

③今後、カタログ（冊子）を制作及び設置するのか

伺います。 
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２、多面的機能支払交付事業

推進協議会設立について 

（１）設立に至った経緯・経過

について 

 

（２）本市及び近隣市の状況

等について 

 

 

 

 

 

 

（３）協議会の組織と役割に

ついて 

 

 

 

 

 

３、中山間地域に計画されて

いる小さな拠点について 

④電子券（ポイント制）の実施に向けた考え方につ

いて伺います。 

 

 

 

 

①設立に至った経緯・経過について伺います。 

 

 

①多面的機能支払交付事業における本市及び足利

市・栃木市・小山市の活動組織数と申請面積につ

いて伺います。 

②足利市・栃木市・小山市と本市の対象面積の違い

について伺います 

③足利市・栃木市・小山市における協議会の支援活

動がどうなっているのか伺います。 

 

①協議会の参加組織について伺います。 

②協議会の役割と具体的な活動内容について伺いま

す。 

③設立によってどのような効果が期待されるのか伺

います。 

④令和５年度の具体的な目標等について伺います 

 

①三好小学校が閉校して４年目になりますが、具体

的なスケジュールが見えない現状をどのように捉

えているのか伺います。 

②地域の要望等は既に提出されていると思います

が、ワークショップ等の次の動きについて伺いま

す。 

③先進事例として道の駅保田小学校（千葉県・鋸南

町）を参考とすべきと思いますが、本市の見解を

伺います。 

 

 

 

 


